



AGENCIA UNO (REFERENCIAL)



1.249 PACIENTES ESTÁN INSCRITOS EN EL REGISTRO DE CHILQUINTA.

Electrodependientes: solo el 10% requirió asistencia de Chilquinta

Una de las grandes preocupaciones de este martes, a propósito del corte masivo de luz, fue el poder catástrofe de manera rápida y eficiente el estado de los pacientes electrodependientes de la región.

Con esta urgencia, según explicaron desde Chilquinta, de los 1.249 inscritos en el registro que posee la empresa, solo “el 10%

requirió asistencia.

“Las comunas con mayor demanda de asistencia fueron San Antonio, Valparaíso, Quilpué y Viña del Mar”, agregaron.

NORMALIDAD

En aspectos más generales, pero igualmente relacionados a la salud de la ciudadanía, desde la seremi de Salud y los Servicios

de Viña del Mar-Quillota, Valparaíso-San Antonio y Aconcagua, indicaron que “los centros de salud de la región de Valparaíso operaron con normalidad durante la emergencia por el corte de energía que afectó a gran parte del país, esto gracias al respaldo de los equipos electrógenos que dieron autonomía para conti-

nuar con la atención de personas”.

Del mismo modo “lo hicieron los dos Depósitos de Vacunas e Inmunoglobulinas dependientes de la Autoridad Sanitaria”.

Tras el fallecimiento de tres pacientes electrodependientes en Chile, autoridades regionales aseguraron que en la zona no se registraron decesos. 🕯️